

Kapolres Lamongan Lakukan Pengecekan Lahan di Desa Wanar untuk Dukong Program Ketahanan Pangan Nasional

Lamongan, 02/11/2024 - Kapolres Lamongan, AKBP Bobby A. Condroputra, S.H., S.I.K., M.Si., bersama jajaran Pejabat Utama (PJU) Polres Lamongan dan Forkopimcam Pucuk melakukan pengecekan lahan tidur di Dusun Badu, Desa Wanar, Kecamatan Pucuk, Jumat (01/11).

Lahan tersebut direncanakan akan dimanfaatkan untuk mendukung Program Ketahanan Pangan Nasional yang sejalan dengan visi pemerintah menuju swasembada pangan di Indonesia.

Kegiatan melibatkan pemerintah desa kecamatan pucuk dan masyarakat sekitar diawali dengan pembersihan lahan yang akan digunakan untuk penanaman pohon jagung, sebagai salah satu upaya optimalisasi pemanfaatan lahan tidur.

Polri, termasuk Polres Lamongan, berkomitmen untuk mendukung sektor pertanian dalam menciptakan ketahanan pangan, khususnya di Kabupaten Lamongan. Kerja sama dengan pihak terkait di tingkat daerah terus diperkuat untuk mencapai tujuan ini.

Langkah nyata Polres Lamongan ini merupakan tindak lanjut dari Nota Kesepahaman (MoU) antara Kapolri dan Menteri Pertanian yang ditandatangani pada April 2024 yang bertujuan memajukan ketahanan pangan menuju swasembada.

Sebagai bagian dari upaya ini, Kapolres melakukan pendataan terhadap lahan-lahan tidur, baik lahan berair maupun kering, di Kabupaten Lamongan yang dapat dioptimalkan untuk mendukung program ketahanan pangan.

Program ini sejalan dengan instruksi Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo, yang disampaikan melalui Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia, Irjen Pol. Dedi Prasetyo.

Ada empat program prioritas yang dicanangkan, yaitu Pekarangan Pangan Bergizi, pemanfaatan lahan produktif, pengawasan distribusi pangan, dan rekrutmen anggota Polri dengan kompetensi di bidang pertanian, perikanan, gizi, dan kesehatan masyarakat.

Diharapkan, inisiatif pemanfaatan lahan tidur ini dapat berdampak positif bagi kesejahteraan masyarakat.

Selain mencukupi kebutuhan pangan, program ini diharapkan mampu mengurangi angka pengangguran dan menekan tingkat kriminalitas.

Kapolres Lamongan Lakukan Pengecekan Lahan di Desa Wanar
untuk Dukung Program Ketahanan Pangan Nasional



Kapolres Lamongan Lakukan Pengecekan Lahan di Desa Wanar
untuk Dukung Program Ketahanan Pangan Nasional

